CC Alzenau beglückwünscht Vorsitzenden zum »80.«

ComputerClub Alzenau (CCA): Ehrende Worte

ALZENAU. »Als wir im Jahr 2015 dringend einen neuen Vorsitzenden im Vorstand finden mussten, hast du dieses. Amt übernommen. Ohne dieses Engagement und deine hervorragende Öffentlichkeitsarbeit hätte sich unser ComputerClub nicht so erfolgreich entwickeln können« - mit diesen ehrenden Worten gratulierten 2. Vorsitzender Arno Popp und Schriftführer Bernd Hubert am 10. Januar stellvertretend für den seit 2001 bestehenden Verein dem 1. Vorsitzenden Manfred Leichtenschlag aus Hörstein zu seinem 80. Geburtstag und überreichten ein Weinpräsent.

Als Manfred Leichtenschlag im Juni 2015 als Vorsitzender gewählt wurde, sagte er in seiner Antrittsrede: »Ziel meiner Amtsführung ist es, die Aktivitäten des Vereins im Team weiterzuführen und fortzuentwickeln.« Das sei gelungen, so Hubert. In der nun neunjährigen Amtszeit an der Spitze unseres Vereins habe sich der Computerclub hervorragend entwickelt: Halbjährige Intensiv-Schulungen wurden auf Workshops mit drei bis sechs Unterrichtseinheiten umgestellt. Neben der Schulung der Betriebssysteme und der handelsüblichen Software werden verstärkt anwendungs- und praxisbezogene Schulungen angeboten. Die zunehmend gefragten Smartphonekurse sind nicht mehr wegzudenken. Auch die Coronazeit wurde durch Einrichtung der digitalen Schulungsplattform MS Teams mit digitalen Schulungen und den erstmals angebotenen Themenabenden gut gemeistert.

Seit 1. Januar 2024 heißt der Verein nicht mehr SeniorenComputerClub (SCC), sondern ComputerClub Alzenau (CCA) und öffnet sich für alle Altersklassen, um künftig allen Interessierten den Umgang mit der digitalen Welt zu erleichtern und die fortschreitende Digitalisierung als selbstverständliches Instrument im Alltag aktiv und kreativ zu nutzen. Von Anfang an hat Manfred Leichtenschlag aber auch die Geselligkeit im Club gefördert und mit Vorschlägen und Initiativen den Geselligkeitsausschuss tatkräftig unterstützt.

Die beiden Gratulanten schlossen mit den Worten: »Wie Du siehst hat sich während deiner Amtszeit einiges entwickelt, zu dem du maßgeblich beigetragen hast – herzlichen Dank hierfür.«

Bernd Hubert/CC Alzenau



CCA-Gratulation für den Vorsitzenden Manfred Leichtenschlag zum »80.« - links sein Stellvertreter Arno Popp, rechts Schriftführer Bernd Hubert.

Foto: CC Alzenau